Gevo-3 Benjamin Buddendiek (KV Mainz)

Tagesordnungspunkt: 7. Wahl des Geschäftsführenden Landesvorstands

Landesvorsitzender

Hallo,

mein Name ist Benjamin Buddendiek ich bin 28 Jahre alt und kandidiere als Landesvorsitzender der Grünen Rheinland-Pfalz. Geboren in Lahnstein, aufgewachsen in Wolken im Kreis Mayen-Koblenz, war ich immer rund um Koblenz sozialisiert. Seit über 10 Jahren mache ich Grüne Politik, erst als Beisitzer und Kreisvorstandssprecher in



Koblenz, danach dann 4 Jahre als Vorstandssprecher der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz. In dieser Position habe ich auch gemerkt, dass mir Landespolitik am meisten Spaß macht und warum ich

Landesvorsitzender der rheinland-pfälzischen Grünen werden möchte.

Als Grüne machen wir hier schon viel richtig, wir haben großartige Ideen und tolle Inhalte. Aber wir haben noch viel Potential, den Menschen diese Ideen auch zu vermitteln. Dafür müssen wir aber unsere Kommunikation noch weiter verbessern – nach innen und nach außen. Damit wir weitere Milieus erreichen, müssen wir uns online besser

aufstellen und unsere Ansprache weiterentwickeln.

Wir müssen den Menschen zeigen, dass wir ihr Leben in Rheinland-Pfalz verbessern wollen. Sei es beim Klimaschutz – um ihr zuhause zu schützen. In der Mobilität – damit man günstig und klimafreundlich von A nach B kommt. Aber auch in sozialen Fragen, damit gesellschaftliche Teilhabe nicht eine Frage des Geldbeutels ist.

Wir dürfen aber nicht den Fehler machen, unsere Ideen, Inhalte und Konzepte nur vor Wahlen zu kommunizieren. Kommunikation betreibt man nicht nur im Wahlkampf. Es gilt, die Menschen in Rheinland-Pfalz permanent von uns zu begeistern. Mit einfachen, klaren und persönlichen Ansprachen. Wir müssen als Partei jetzt den Grundstein legen für einen erfolgreichen Kommunalwahlkampf 2024 und Landtagswahlkampf 2026. Ich sehe es als mein Projekt an, unsere Partei bis 2026 so professionell aufzustellen, dass wir den innovativsten und modernsten Landtagswahlkampf aller Zeiten machen können.

Unsere Ideen zum Thema Mobilität sind ein gutes Beispiel, wie man Menschen begeistern kann. Hessen hat es vorgemacht, ein 365€-Ticket eingeführt und damit tausende Menschen in den ÖPNV gebracht.

Übrigens auch Senior*innen und Landesbedienstete und da kommen hoffentlich noch weitere Gruppen dazu.

Baden-Württemberg hat nachgelegt und führt eine Mobilitätsgarantie für Menschen im ländlichen Raum ein. Mit beiden Punkten sind wir auch bei der letzten Landtagswahl angetreten. Mir war es besonders wichtig, dass diese beiden Punkte einen hohen Stellenwert hatten. Wenn wir diese Ideen umsetzen und richtig kommunizieren, werden die Menschen merken, dass Grüne Politik einen positiven Einfluss auf ihren Alltag hat und darüber sprechen.

Der Grund, warum ich zu den Grünen gekommen bin, ist Bürger*innenrechtspolitik. Als die große Koalition Ende der 00er-Jahre anfing Vorratsdatenspeicherung und massive Einschränkung von Bürger*innenrechten

einzuführen, beschloss ich, zu den Grünen zu gehen. Ich finde, dass ein Staat seine Bürger*innen nicht überwachen sollte. Die Grünen und ihre Innenpolitik haben mich hier schnell überzeugt. Politik, die

Menschen vertraut und sie nicht gläsern macht. Die Geflüchteten Menschenrechte nicht verwehrt, sondern zugesteht.

Umso wichtiger finde ich, dass wir stark in der Bundesregierung vertreten sind und im Gegensatz zum ehemaligen Außenminister Maas illegale Pushbacks an der EU-Außengrenze nicht mehr befürworten, sondern verurteilen. Als europäische Union sollten wir Autokraten zeigen, dass wir einige Tausend Geflüchtete aufnehmen können, ohne unsere Grundwerte zu verraten.

Ich will mit euch allen zeigen was uns rheinland-pfälzische Grüne ausmacht und damit die Menschen in unserem Land begeistern, uns verbessern und professionalisieren. Ich bin überzeugt wir alle sind besser als 9,3% und das müssen wir auch sein, um all unsere Inhalte durchzusetzen. Ich möchte als Landesvorsitzender meinen Beitrag dazu leisten, dass wir bis 2026 in der Lage sind unser gesamtes Potential auszuschöpfen.

Privates

Geboren 20.03.1993

mittlere Reife 2. Bildungsweg 2016

Fachabitur 2019

Ausbildung Kaufmann für Marketingkommunikation 2020 - Abschluss vorrausichtlich Juni 2022

Politisches

2009 Eintritt in die Grüne Jugend 2011 Eintritt bei den Grünen Koblenz

2013-2014 Beisitzer Grüne Koblenz 2014-2016 Sprecher Grüne Koblenz

2016-2018

u. 2019-2021 Sprecher Grüne Jugend Rheinland-Pfalz

2019-2021 Beisitzer Grüne Mainz